
   若手教員代表の授業研究会がありました 

 

 今日は、本校において若年教員研修代表授業研究会がありました。簡単に言うと、若手教員の代

表授業研です。本校２年部教員が代表として道徳授業をしました。今日は太宰府市、大野城市か

ら２７名の若手教師が来ました。授業を参観して、その後の協議会で、たくさん意見交換をしていま

した。この研修をとおして、教師として成長していくことと思います。 

 そのような様子を見ていて、「若いっていいなぁ」と私はジジくさく思ってしまいました。若い先生は

たくさん学び、たくさん吸収し、成長していきます。羨ましいかぎりです。私はと言うと、体はどんどん

老いています。しかし、気持ちは若くもち、「もっと学ぶ！」「もっと成長する！」意識をもって過ごしてい

きたいと思いました。 
  

☆ 授業研修会の様子  

 

 

 

 


